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第 3323 例会記録【6月13日㈭】
【プログラム】 ◇事業報告

【 出 席 率 】 5/30 の補正　92.43％　今回　83.82％（会員 72 名・欠席 11 名・免除 4名）

【 来 客 】 ◇ 2019 学年度　米山奨学生　周　心慧様

【他クラブ出席者】 ◇ 海生（知）君（6/10 北海道ロータリー Eクラブ）三宅君（6/11 呉南）多賀・島村・
吉﨑君（6/12 呉 RAC）　　　5名

【 欠 席 者 】 ◇ 荒川・畦・海生（知）・仮井・武田（信）・長行事・堀口・増岡・三宅・谷口・道原君
11 名

【出席免除者】 ◇奥川・尾田・海生（孝）・武田（保）君　　　4名

【会長報告】 ◇入会式… 国立病院機構　呉医療センター・中国がんセンター　院長　下瀬省二様　　
（推薦者　大村一郎君、松田修典君、住田佳樹君）アドバイザー 住田佳樹君

【幹事報告】 ◇（公財）米山梅吉記念館　創立 50 周年実行委員会
 　…米山梅吉記念館創立 50 周年記念式典開催のご案内（回覧）
 ◇呉市国際交流協会…トライアングルNo.76（回覧）
 ◇国際ソロプチミスト呉… 豪雨災害チャリティーディナーあれから 1 年　CHARITY 

DINNERSHOW（配布）
 ◇本日、武田先生第 2回セミナー例会後 4F皇城の間で開催。

【委員会報告】 ◇青少年奉仕（委）中野委員長…青少年奉仕事業の案内 6/26 ㈬ 17：45 ～（配布）
 ◇ローターアクト（委）多賀委員長…6/22 卒会式および 7/3 所信表明の案内（配布）

【 S . A . A 】 ニコニコ
 ◇稲葉　周三君…地区米山学友会 20 周年記念式典において良い事が有りました。
 ◇向井　淳滋君… 第 94 期総代会において 8代目の理事長に就任させていただきました。

これからも地域から信頼される金庫を、750 人の職員・グループ社員
とその家族に誇れる金庫を目指して微力ですが全力で取り組んで参り
ます。これからも続けて米は作ります。

 ◇森澤　大司君… 6/9 広島カントリークラブ西条コースにて、シニア選手権の予選を
無事いや何とか通過しました。6/16 決勝がんばります。P.S. 向井さん
理事長就任おめでとうございます。

 ◇太刀掛祐之君… 結婚 27 年を記念して、夫婦で旅行に行ってきました。
 ◎ニコニコ基金累計金額　1,885,000 円

【今週の予定】 ◇ 6 月 27 日㈭ 18：00 ～ 最終夜間例会 呉阪急ホテル

ロータリー
財団委員会
委員長を終えて

仮井　康裕

　2018 － 19 年度ロータリー財団委員会委員
長を務めさせて頂きました。恥ずかしながら
これまで全くロータリー財団のことに関心を
持つことなく過ごしてきておりました。
　活動目標は「ロータリー財団に関しての知
識を深め、会員及び地域の方々と連携し、人
道的分野や教育面での支援活動に寄与する」
というものでしたが、一年間を振り返ると実
際のところは私自身がロータリー財団の目的・

活動に関して勉強したことに留まった感があ
ります。指導者育成セミナーに参加し財団の
ことを学ぶとともに、ロータリー財団月間に
は国際ロータリー第 2710 地区のロータリー財
団補助金小委員長の山本様に「ロータリー財
団の補助金と奨学生」という演題でご講演頂
き、地区補助金事業と奨学生制度についてご
教示頂きました。特に地区補助金事業は計画
から実行、補助金申請までしっかりした計画
のもと、会員のコンセンサスをとって進めて
いくことが必要であると理解いたしました。
　最後にこの一年間の委員会構成メンバーに
感謝申し上げるとともに、ご寄附等にご協力
を頂きました皆さま、ありがとうございまし
た。次年度もしっかり財団の活動を勉強させ
て頂きたいと思っています。一年間本当にあ
りがとうございました。

会計理事を終えて

向井　淳滋

　森澤年度、会計を務めさせていただきました。
就任当初、ロータリー歴 1年に満たない私で
果たして大丈夫か、心細いスタートでありま
したが、副委員長の三木能章さんやロータリ
ー先輩方のご協力、また、事務局桧垣さんの

用意周到な計らいのお蔭で、与えられた責務
を何とか全うし、次年度に繋ぐことができた
と思っています。
　当ロータリーは、今後周年行事などを控え
予算措置の検討が必要になってきますが、ま
ずは事業年度の収支を所期の想定内に収める
ことに注力し、各委員会のご理解、ご協力を
いただきました。
　これからも、経費の抜本的見直しなど検討し
ていかなければならないことがありますが、会
員の一人として尽力していきたいと思います。
1年間ありがとうございました。

 

米山奨学会
委員長を終えて

山村　貞夫

　昨年 7月に皆様に米山奨学会へのご理解と
寄付金のお願いをしてスタートした一年でし
たが、初めて経験し色々な場面で学んで行く
うちに、もうすぐ 60 年になろうとするこの
事業の問題点や今後の課題にいろいろな気付
きをいただいた一年でした。
　身近なところでは、目標であるひとり16,000
円の寄付のお願いの難しさや事業の理解を拡

める方法。遠いところでは奨学会が抱える財
政問題、国別の奨学生数の問題点等々です。
　実際、奨学生から話を聞けば彼らが勉学を
続ける上でこの奨学金が大きな援助となって
いるのも事実であり米山奨学会の必要性はこ
れからも続いて行くと思われます。
　本来、ロータリークラブのある国からの奨
学生受け入れでスタートしたこの会に今では
中国からの奨学生が多数を占めている事もよ
く話題ででます。中国の学友会を基盤にして
中国にロータリークラブを創ってゆきたいな
どとの噂も聞きます。
　この委員会に関わった者として奨学生を応
援し、またこの会の行く方に注視して行きた
いと思います。ありがとうございました。
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奉仕プロジェクト
委員長を終えて

志々田幸治

　奉仕部門の委員長で構成する、当委員会は、

クラブ内はもちろん、クラブ外に向けても活
動する委員会です。年度初めに、委員会を開
催し、「委員会の横の連携を取りながら、活
動していく旨」を確認いたしました。奉仕部
門の各委員長は、興味深いテーマを掲げ ､積
極的に活動されました。各委員長さんの 1年
間の労に敬意を表し、私の報告と致します。 

 

職業奉仕委員会
１年間を振り返って

大上　　功

　呉ロータリークラブに入会した時、「職業
奉仕」と言う言葉に衝撃を受けました。自益
の職業と他益の奉仕の結合とは何ぞや‥？当
時 40 歳前のケツの青い職業人にとって、職
業に対する倫理観を改めて考えさせられまし
た。ロータリアン自らの行動で‥が基本です
が、地域社会へ対する「職業奉仕」観の発信
が何かできればと模索しておりましたが、模
索で１年間が過ぎてしまいました。
　委員会活動としては、８月に護衛艦「かが」

で予定しておりました職場例会が豪雨水害によ
り中止となり、職業奉仕月間の１月に「広島地
方裁判所呉支部」の法定内で行いました。なか
なか入る機会のない場所での例会となり刺激が
あったものと思います。また、職業奉仕の勉強
会として、大之木精二ＰＧに例会での卓話をお
願いいたしました。改めてロータリーの根幹と
しての職業奉仕について勉強することができま
した。偶数月の第一例会では４つのテストの唱
和（昭和？）の復活を行っております。委員会
の懇親として、夏の委員会兼飲み会をしました
が、あと１～２回したかったなと思っております。
　改めて年度が始まる前での予定者段階でし
っかりと計画することの大切さを実感し反省
しております。委員会の皆さん、会員の皆さ
ん、１年間ありがとうございました。

青少年奉仕委員会
委員長を終えて

中野　誠吾

　青少年奉仕委員会委員長の役を拝命し、１
年間があっという間に過ぎました。
　活動内容としては、青少年のイベント（野
球、剣道、美術）に対する共催の他、５月の
担当例会において、広島家庭裁判所呉支部判
事及び主任家庭裁判所調査官に、「近時の少
年非行の特徴と民間団体との連携のあり方」
というテーマでご講演頂きました。少年の健
全な育成にとって、地域の協力の必要性・重
要性がよく分かる内容でした。

　また、同月、下関で開催された RYLA に
参加しました。今年は「維新 150 年 集え！！
歴史の舞台へ」をテーマとして、唐戸エリア、
長府エリア、自衛隊エリアのグループに分か
れて「体験」し、翌日各体験に基づき発表す
るという内容でした。私も、ローターアクト
次期会長の石原氏と同じグループで長府を巡
り、楽しみながら色々勉強させて頂きました。
　６月下旬には、最後の仕事として、佐藤さ
んのご協力の下、こども食堂「かしの木」に
おいて、子どもマナー講習を行う事業を予定
しています。
　未熟な点や至らない点が多々あったとは思
いますが、更に精進する所存ですので、今後
とも宜しくお願い申し上げます。副委員長、
委員の方々を始め、一年間、ありがとうござ
いました。

 
社会奉仕
委員長を終えて

堀口　勝哉

　一年前あたりから連日連夜、どこかのチャン
ネルで健康をテーマとしたTV番組が放映され
ています。文字通り、ニッポン全国津々浦々で
「健康寿命」の大合唱が湧き起こっています。
　少子・高齢社会がことさら進む呉市においては、
健康寿命の延伸は喫緊の課題となっています。
　そこで社会奉仕委員会では、健康寿命の延
伸への取り組みをおこないました。
　具体的には下記の通りです。
①演題「日本健康会議が進める健康経営の戦略」
　講師　広島大学　森山美知子教授

②演題「ロコモを知って健康長寿」
　講師　呉RC会員　住田佳樹君
③〈呉RCプログラム委員会と共催〉
　演題「ネンネンコロリからピンピンコロリへ」
　講師　呉共済病院　村上恒二院長
④演題「脳の健康－健康寿命をのばすために」
　講師　呉RC会員　長尾正嗣君
　この他にも当然のことながら、健康寿命の
延伸は、循環器や呼吸器など多面的・総合的
アプローチが必要となります。
　本年度のテーマは「感即動」。例会で学んだ
こと、感じたことを実践してこそロータリー。
そして、会員の職場や業界に拡めてこそ、ロ
ータリーの社会奉仕。そうなることを期待し
ています。
　最後に、貴重なアドバイスを頂いた住田佳
樹さん、社会奉仕委員会の皆さんに心より感
謝しています。

 
呉ローターアクト委員会
委員長を終えて

多賀　　茂

　今年度、呉ローターアクト委員会　委員長を
務めさせていただきました。
　若いローターアクターと共に活動した1年間で
したが、楽しく思い出深い１年間となりました。
　大きな事業として、皆様にも多大なご協力・ご
指導を賜りました『呉ローターアクトクラブ創立40
周年記念式典・記念事業・祝賀会』がありました。
久しぶりの対外事業をメンバー全員で取り組むこ

とで、これまでの活動を見直し今後の活動を行う
上での礎になったものと確信しております。
　この事業を基に、普段の活動、団体としての
存在意義を今一度認識できたのではないかと考
えております。
　まだまだ、呉ローターアクトクラブとしての課
題は山積みですが若いローターアクターの意識は
着実に変わってきていると感じられます。
　今年度で委員長としての呉ローターアクトクラ
ブとの係わりは一段落いたしますが、今後は提
唱ロータリークラブのメンバーとして 係わりを持ち
お互いに刺激を与えられるような活動を継続して
いきたいと思います。
　１年間の皆様のご協力に感謝いたします。１
年間本当にありがとうございました。

 
国際奉仕委員会の
委員長を終えて

中﨑　　誠

　2018 年～ 2019 年度の国際奉仕委員会の委
員長を務めさせて頂きました。
　奉仕プロジェクト委員会の中でも国際奉仕
委員会は今年度これといった事業もなく、当
クラブの現状と今後の運営方針を確認しなが

ら、今後の国際親善に重きを置いた当クラブ
らしい事業の可能性を探る一年となりました。
　ロータリーの国際的な取り組みへの理解、
それに関する情報の収集、地区や他の委員会
との連携など、当クラブで行うことができ
る国際的な奉仕活動への理解と実践を図るた
め、当クラブと最も近い間柄の呉東ロータリ
ークラブによる活動報告の卓話は参考になっ
たのではないでしょうか。
　次年度以降の当クラブとしての国際奉仕活
動に期待致します。

志々田幸治

大上　　功

中野　誠吾

堀口　勝哉

多賀　　茂

中﨑　　誠




